

No.9

経済産業部

空心

仕事の

発足5年目

「おきなわ健康経営 プラス1プロジェクト」

～初の参画機関合同ウォーキングイベント～

令和7年8月30日、8月31日におきなわ健康経営プラス1プロジェクトの活動の一環として、参画企業等による合同のウォーキングイベントを開催いたしました。

「おきなわ健康経営プラス1プロジェクト」とは、沖縄総合事務局と健康経営に取り組む沖縄県内企業等が連携し、他社への質の高い健康経営を拡げ、また沖縄県全体へ波及効果を高めることを目指し、令和3年度に発足しました。

本イベントは、今後広く県民向けにイベントを開催するためのトライアルイベントとして、参画企業の従業員とその家族を対象に開催し、同僚、家族との交流や心身のリフレッシュを目的に2日間で196名が参加しました。起伏に富んだ浦添大公園内の約3kmのコースを、各所に設置されているチェックポイントで健康に関するクイズに回答しながら歩く内容になつており、ゴール後には、各社提供のノベルティグッズをクイズの景品として用意しました。暑さ対策を万全に整え、参加者と企業の健康を考える有意義なイベントとなりました！



企業のぼりを持つプロジェクト参画企業の皆様



クイズに回答する参加者の様子

お問い合わせ先
経済産業部 企画振興課
☎ 098-866-1727

No.10

空心

仕事の

沖縄大交易会オフィシャルセミナー 「インバウンド需要を『輸出』に変える！ 中小企業の成長戦略セミナー」を開催

日本最大級の「食」の国際商談会「13th 沖縄大交易会2025」が11月20日・21日で開催されます。沖縄総合事務局では、9月8日に海外市場に販路開拓したい企業及び支援機関等を対象に、「インバウンド需要を『輸出』に変える！中小企業の成長戦略」をテーマに沖縄大交易会オフィシャルセミナーを開催しました。

セミナー前半は、中小企業の海外展開を支援している Marineport partners (株)代表取締役の今川雄太氏より、インバウンド消費データと海外輸出までの課題と解決方法等を体系的に解説いただき、(株)日本バイオテック 代表取締役の山城由希氏からは、沖縄大交易会の参加をきっかけに海外14ヶ国への輸出拡大に成功した海ぶどうの輸出事例を紹介いただきました。また、当局知的財産室の丸係長より、海外展開に必要な知識戦略について説明しました。

後半のトークセッションでは、講師3名に台湾のバイヤー・シャー氏がオンラインで加わったことで、台湾の情報や消費者ニーズをリアルに聞くことができ、活発なセッションとなりました。



トークセッションの様子

お問い合わせ先
経済産業部 商務通商課
☎ 098-866-1731